
Günther Matthias

Von: Nicole Golz <Nicole.Golz@elbe-parey.de>
Gesendet: Montag, 11. Januar 2021 09:42
An: harald.bothe@stadt-jerichow.de; 'Sebastian Haas 

(sebastian_haas@hotmail.de)'; Günther Matthias; 
info@Koenigsroder-Hof.de; info@pension-tucheim.de; Christoph 
Michel

Betreff: Absage heutige Vorstandssitzung

Sehr geehrte Vorstandsmitglieder,  
 
in Anbetracht dessen, dass der Lockdown fortgesetzt wird und die Einschränkungen sich zum Teil noch 
weiter verschärfen, kann die für heute seitens Matthias Günther anberaumte Vorstandssitzung nicht 
stattfinden. In Absprache mit Harald Bothe wird die Sitzung abgesagt. Herr Bonitz ist bereits telefonisch von 
mir unterrichtet worden.  
 
Zur Sitzung selbst möchte ich noch folgendes äußern: 
 

1. Der Sitzungstermin ist nicht mit den Vorstandsmitgliedern abgesprochen worden. Anstand und gute 
Sitten hätten es jedoch geboten, vor der Initiierung einer Einladung auch den Sitzungstermin mit 
allen abzusprechen. Das ist immer erfolgt und sollte auch nicht umgangen werden.  

2. Der geschäftsführende Vorstand handelt immer zu zweit. Dies ergibt sich aus dem Kontext von § 8 
der Satzung. Matthias Günther hat allein einberufen. Ich hatte dazu meine Rechtsauffassung 
mehrfach mitgeteilt und gehe hier im Einzelnen nicht weiter darauf ein. Möchte es aber nicht 
unerwähnt lassen.  

3. Herr Günther hat wieder nicht alle gewählten Mitglieder des Vereins eingeladen, so dass die 
Einladung auch aus diesem Grund rechtswidrig ist. Die Mitgliederversammlung als höchstes Organ 
eines Vereins hat im Rahmen einer Mitgliederversammlung (17.09.2020) eine demokratische 
Entscheidung getroffen. An diese gilt es sich zu halten.  

4. Die von Herrn Günther einberufene Vorstandssitzung hat in dieser Form bereits stattgefunden und 
zwar am 02.09.2020. Herr Günther war zugegen, konnte Fragen stellen und hat Antworten 
bekommen. Es ist nicht erforderlich, das Thema nochmals zu erörtern. Zudem hat Herr Günther 
seine Fragen auch schon auf der Gesellschafterversammlung am 30.07.2020 gestellt und Antworten 
erhalten. Irgendwann muss mal gut sein. Ein erneuter Termin ist nicht erforderlich. Wir sollten uns 
vielleicht mal den ausstehenden Aufgaben des Vereins widmen.  

 
Es macht sicherlich Sinn, dass sich der Vorstand zur weiteren Tätigkeit des Vereins und zur 
Handlungsfähigkeit des Vereins trifft. Dazu ist jedoch der Lockdown abzuwarten und sodann ist eine Sitzung 
zu initiieren mit einer Einladung, die auch alle Vorstandsmitglieder erhalten und nicht nur die, von denen 
Herr Günther meint, sie seien Vorstandsmitglieder.  
 
Für Rückfragen stehe ich gern zur Verfügung.  
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Nicole Golz 
Bürgermeisterin 
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